

## Приветствие журналу от Посла Мексики в России



*Amigas y amigos:*

Como embajador de México en Rusia, he podido constatar la fascinación por parte del pueblo ruso respecto a la situación social, las tendencias políticas, la historia, las leyendas, y, por supuesto, las riquísimas expresiones artísticas del universo latinoamericano. Este interés se ve reflejado en múltiples investigaciones dentro de la red de instituciones de enseñanza superior, y especialmente en la Academia Rusa de las Ciencias.

La región de América Latina juega un papel cada vez más importante en la recomposición del orden mundial. Los pesos y contrapesos de las relaciones internacionales con los países al sur del río Bravo enriquecen la diversidad geopolítica del orbe entero para un futuro equilibrado.

Aunque entre los Estados que aglutina el bloque latinoamericano hay diferencias, son muchos los puntos de convergencia. Los países de la región buscan avanzar sus propios y legítimos intereses individuales. Pero al mismo tiempo, nos unen en muchos casos, no solo el idioma y el pasado de explotación colonial, sino también la cercanía física, las migraciones y los intercambios comerciales. En conjunto, América Latina se presenta como un actor estratégico del siglo XXI.

Felicito a la revista Cuadernos Iberoamericanos por su dedicación al estudio y difusión de la historia, la literatura, la música, la pintura y tantas otras manifestaciones culturales de nuestros pueblos entre el público ruso. El conocimiento de otras maneras de convivir y bailar, de vestir y comer, de amar o de entender las relaciones con la naturaleza contribuye a construir puentes de tolerancia.

Deseo sinceramente a la revista que siga cosechando éxitos en esta noble empresa.

*Eduardo Villegas Megías,*

Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de los Estados Unidos Mexicanos en Rusia